

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA. JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Vuelta a España comienza en Navarra por primera vez en sus 67 ediciones

Con esta iniciativa el Gobierno de Navarra pretende promocionar la imagen de la Comunidad Foral en el exterior

Sábado, 18 de agosto de 2012

La Vuelta a España 2012 ha comenzado esta tarde en la Comunidad Foral por primera vez en sus 67 ediciones. El inicio de la ronda ciclista ha contado con la colaboración del Gobierno de Navarra, que pretende promocionar la imagen de la Comunidad tanto en España como en los más de 150 países donde se emitirán las imágenes de la Vuelta.



La Presidenta Barcina, flanqueada por el consejero Pejenaute, Javier Guillén, Miguel Induráin y el alcalde Maya, en el corte de la cinta.

La primera etapa de la Vuelta, una contrarreloj por equipos de 16,5 kilómetros, ha empezado a las 19 horas en la Plaza del Castillo de Pamplona y está previsto que concluya en la Plaza de Toros de esta misma ciudad. Previamente la Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, y el excliclista profesional Miguel Induráin han realizado el corte de cinta que ha supuesto el inicio de la ronda ciclista, un acto en el que también han estado presentes el consejero de Políticas Sociales, Jesús Pejenaute, el alcalde de Pamplona, Enrique Maya, y el director de la Vuelta, Javier Guillén.

Según el recorrido definido por la organización, desde la Plaza del Castillo los ciclistas atravesarán la avenida Pío XII hacia la Venta Andrés. Desde allí se dirigirán a las dos universidades y entrarán en la ciudad por las calles Tajonar y Monjardín para volver a salir por la cuesta de Beloso y llegar a Burlada.



Ciclistas pasan ante el Palacio de Navarra.

Posteriormente transitarán por los barrios pamploneses de la Chantrea y la Rochapea y recorrerán el trazado del encierro para terminar en la Plaza de Toros.

Cabe recordar que la última etapa de la Vuelta a España con salida en Pamplona fue el 8 de mayo de 1994, en la 14ª jornada de aquella edición entre la capital navarra y el Alto de la Cruz de la Demanda (Valdezcaray). El día anterior la ronda había llegado a Pamplona en su 13ª etapa.

Por otra parte, este domingo, 19 de agosto, se disputará la segunda etapa de la Vuelta a España entre Pamplona y Viana, con un recorrido de 181,4 kilómetros.

Galería de fotos

